



Memperkokoh Kebersamaan Lintas Iman

Jazz Kotabaru, Saduluran Saklawase

Berbagai komunitas dengan latar belakang berbeda berburu di pertunjukan Jazz Kotabaru yang digelar di Halaman RRI Yogyakarta, Sabtu (11/11). Budhi Hermanto, salah satu insiator Jazz Kotabaru menjelaskan, pertunjukan ini sebelumnya bertajuk Jazz Syuhada. Tetapi semenjak tahun 2023 berubah nama menjadi Jazz Kotabaru, karena kegiatan ini berangkat dari membangun kebersamaan dengan berbagai keragaman di Kotabaru, Kota Yogyakarta.

Jazz Kotabaru ini diinisiasi dan diselenggarakan oleh berbagai komunitas dengan berbagai latar belakang yang beragam. Seperti Anak Muda Masjid Syuhada, Orang Muda Katolik Gereja St Padua Antonius Kotabaru, mahasiswa yang berasal dari berbagai kampus dan da-




FESTIVAL - Penyelenggaraan Jazz Kotabaru di Halaman RRI Yogyakarta, Sabtu (11/11).

● ke halamarr11

Jazz Kotabaru, adalah anak-anak remaja dan anak muda dari berbagai komunitas di Yogyakarta. Wadah seperti Jazz Kotabaru ini menjadi tempat untuk berproses dan belajar. Terpisah, Conella Marisa dari Orang Muda Katolik menyatakan, Jazz Kotabaru 2023 bukan sekadar wadah untuk kolaborasi antara teman-teman muda dari berbagai latar belakang, budaya, dan kepercayaan yang berbeda. Festival ini pada akhirnya juga berperan sebagai penyambung silaturahmi dan relasi antara teman-teman muda yang mana masing-masing membawa nama besar komunitas. "Semoga dengan adanya Jazz Kotabaru 2023 seluruh pihak yang terlibat, khususnya orang-orang muda semakin menyadari bahwa keanekaragaman bukanlah halangan untuk membangun relasi satu sama lain," ucap Cornelia.

Dukungan Sementara itu, Nazwin Ahmad selaku Kepala LPP RRI Yogyakarta menyatakan, bahwa pihaknya ikut mendukung gagasan Jazz Kotabaru yang menggunakan halaman RRI sebagai venue Jazz Kotabaru tahun 2023. "Jazz Kotabaru kali ini memberikan nuansa yang berbeda dengan latar bangunan cagar budaya dan halaman representatif untuk menonton, beraktivitas, santai, silaturahmi, yang juga ikut menguatkan ekonomi UMKM di sekitar Kotabaru," ujarnya. Seperti tahun-tahun sebelumnya, Jazz Kotabaru juga menghadirkan berbagai usaha kecil menengah warga Kota Yogyakarta di sekitar lokasi pertunjukan. Penyelenggaraan Jazz Kotabaru tahun 2023 ini melibatkan banyak pihak dan warga di Kelurahan Kotabaru, Yogyakarta. Selain para remaja Masjid Syuhada, juga ada remaja Gereja Katolik Kotabaru, Karang Taruna Kelurahan Kotabaru, Warga Kotabaru, LPP RRI Yogyakarta, dan sejumlah relawan dari berbagai komunitas anak muda di Kota Yogyakarta. Jazz Kotabaru diselenggarakan dengan prinsip gotong-royong, juga dapat dukungan dari Perkumpulan Masyarakat Peduli Media (MPM), Yayasan Umar Kayam, dan Yayasan Bintang Kidul. (Hanif Suryo)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005